Liebe Brandenburger Schachfamilie,

der Sommer ist vorbei und die neue Saison hat begonnen. Die ersten Erfolge wurden bei den Jugend-Vereinsmeisterschaften und dem Senioren-Länderkampf erzielt. Gratulation an die Teilnehmer.

Leider musste der Mädchen- und Frauentag mangels Interesses abgesagt werden. Das wird uns nicht entmutigen. Wir werden auf anderen Wegen versuchen, die Brandenburger Damenwelt zu mobilisieren.

Der Brandenburger Kongress ist terminiert am 19.11.22. Leider erfuhren wir erst später davon, dass am gleichen Tag das Schulschachpokalturnier stattfindet. Schade! Aber auch das zeigt, dass in der Kommunikation noch einiges besser zu machen ist. Ich freue mich auf den Kongress und Eure vielen Rückmeldungen. Um eine größere Transparenz zu geben, hatten wir alle Präsidiumsmitglieder und Referenten gebeten, Ihre Berichte abzugeben. Die pünktlich eingetroffen Berichte wurde mit der Einladung verschickt. Vielleicht können andere vor Ort noch ausgelegt werden.

Nun beginnen die Mannschaftskämpfe und eine spannende und interessante Saison, die hoffentlich ohne größere Probleme wie terminiert durchgespielt werden kann. Hierzu wünsche ich allen den richtigen Blick und viele packende Spiele.

Die ersten Ausschreibungen der Landesmeisterschaften erfolgte bereits, wie auch die vom Mannschaftspokal. Bitte meldet Euch rechtzeitig an. Ich würde mich freuen, wenn wir viele Spieler bei den Meisterschaften begrüßen können.

Also: Auf geht's! Seid mit viel Spaß dabei!

Michael Fuhr

Präsident des LSBB e.V.